

# Avec plus de 1 600 coureurs engagés, la Foulée vénissienne franchit un cap

**Événement.** Cette édition 2014 restera dans les mémoires avec ce record de fréquentation qui installe définitivement la Foulée dans les grands rendez-vous de la course.

En 2013, les organisateurs de la Foulée vénissienne avaient été déçus de voir que la barre des 1 000 participants, sur le 10 km labellisé par la Fédération française d'athlétisme, n'avait pas pu être franchie. C'est chose faite depuis ce dimanche, puisqu'avec 1 071 concurrents à l'arrivée de cette distance, le record est bien tombé. Si l'on additionne les 336 arrivants du 21 km (au lieu de 298 en 2013), les 95 du 5 km et les 150 des deux courses dites « générations », ce sont 1 652 coureurs qui ont participé à cette édition. Le précédent record est archi-battu !

Sur un parcours balayé par des rafales de vent, si les records du 10 km n'ont été battus ni par les féminines, ni par les masculins, la surprise est venue du Haut-Savoyard Guillaume Adam (Athlé Saint-Julien 74) vainqueur au sprint de l'Éthiopien Bechere-Tura Kumbi.

La Kenyane Susan Kipsang Jeptoo s'est imposée chez les féminines. C'est du côté du 21 km qu'il fallait aller pour voir un record de l'épreuve tomber. C'est le Décinois Eliud Sugut Kimutai qui se l'offre en



■ L'ultime effort dans les derniers mètres de la course : dossard 267, Francine Niyonizigye termine 2<sup>e</sup> du 10 km. Photo Maxime Jégat



■ Le cadet Felix Foressier vainqueur du 5 km. Photo Carlos Soto

1 h 06'02. Le second terminera à 4 minutes 43 de l'étonnant coureur d'origine kenyane. ■

**De notre correspondant Carlos Soto**

Retrouvez les résultats dans le cahier info services.

## LES COULISSES

**La phrase**  
Jean-Louis Perrin, président de l'AFA-Feyzin-Vénissieux co-organisateur de l'épreuve : « Nous avons dû refuser 300 coureurs faute de dossards disponibles. »

**La première**  
Le village partenaires située sur le parking du gymnase Jacques-Anquetil où l'on pouvait noter la présence de l'association Trans-forme dirigée par Pierre Charretier. Une association qui vient en aide aux transplantés et dialysés par l'activité physique et sportive.

**Le doyen**  
75, qui correspond aux coureurs engagés par l'AFA-Feyzin-Vénissieux dans les trois épreuves du programme.

**La part**  
Jérôme Calamusa, président de l'ALVP Judo, a bouclé le 10 km en 57'37.

**Le doyen**  
Jean Cournon, de Corbas Running, âgé de 79 ans qui a couru le 10 km en 1h06'02.

**Les « générations »**  
Les deux épreuves de 1 et 2 km, dites générations, courues en fin de matinée ont été également très suivies avec la présence de 41 équipes sur le 1 km et de 34 équipes sur le 2 km.

**Le 5 km**  
Réintégré dans le programme de la Foulée pour cette édition anniversaire, le 5 km a été remporté par un cadet, Felix Foressier, de l'ASMSE en 15'45. Cela promet !



■ La Foulée c'est aussi cela : finir dans la joie et la bonne humeur. Photo Carlos Soto



■ Un handicapé visuel accompagné de son guide. Photo Carlos Soto



■ Au bout de l'effort. Photo Carlos Soto



■ Les bénévoles du ravitaillement. Photo Carlos Soto



« Je suis loin de mon record »

Gilbert Dura, licencié à l'AFA Feyzin-Vénissieux, 1<sup>er</sup> Vénissien

Vainqueur de l'épreuve à la fin des années 1990, le Vénissien de naissance et résident du quartier du Charreard, était satisfait de sa 44<sup>e</sup> place au 10 km en 33'46. « Je suis loin de mon record de 29'30. Mais, c'était une autre époque ! À ce moment-là, je courais pour l'ASPTT et j'étais jeune ! Aujourd'hui, le vent a été désagréable et décisif pour la victoire. Je suis satisfait du temps effectué et cela prouve que les conseils de mon entraîneur ont été bons. » Une heure après cet effort, Gilbert Dura était au départ du 2 km « générations » avec son fils Jérémie, épreuve qu'ils finiront à la 4<sup>e</sup> place.



« Je découvre l'épreuve et je trouve que c'est très bien organisé »

Anne-Céline Champain, licenciée de l'AFA Feyzin-Vénissieux

« C'est mon premier 10 km aux Foulées. Mon temps de référence est de 48'. J'aimerais battre ce temps. Je vais être bien entourée par les copines du club. Je découvre l'épreuve et je trouve que c'est très bien organisé... et je ne dis pas cela parce que c'est la course du club ! » À l'arrivée Anne-Céline était heureuse : la barre des 48' était battue. Avec 47'47, elle se classe 663<sup>e</sup> mais surtout 19<sup>e</sup> Vétéran 1.